



Heimspiel BCF Wolfratshausen gegen Post SV – 0:1
14. November 2014

Obwohl die Mannschaft eigentlich durch den Sieg gegen SV Saaldorf hätte gestärkt sein müssen, gelang den Wolfratshausenerinnen nie ein echter Spiel Fluss!

Der Angstgegner Post SV, körperlich sehr präsent, verhinderte schließlich alle Bemühungen!

Alle Chancen wurden überhastet und leichtfertig vergeben!

Nach einem Fehler in der Abwehr gelang den Münchnerinnen das überraschende das 0: 1!

Dabei blieb es bis zum Abpfiff!

Fazit des Trainers Markus Rappel: „Schade, sehr, sehr schade!“

Manche Spielerinnen sind wirklich überheblich, manche zu ängstlich!

Die Mädels können mehr, viel mehr!

Und die Fans vertrauen darauf, dass sie es beim nächsten Spiel auch wieder zeigen!